

# *Se registra sismo perceptible en Santiago de Cuba y Granma*

---



La Habana, 5 de abr (RHC). La Estación Central del Servicio Sismológico Nacional de Cuba reportó, este martes a las 6:54 a.m., un sismo perceptible ubicado a 10Km al sur de la localidad de La Plata, municipio de Guamá, provincia de Santiago de Cuba.

El epicentro se localizó en las coordenadas 19.82 de Latitud Norte y -76.86 de Longitud Oeste a 3.9 Km de profundidad y una magnitud de 3.0 en la escala Richter.

Se han recibido reportes de perceptibilidad en varios sitios del municipio de Bartolomé Masó, en la provincia de Granma y del municipio de Guamá en la provincia de Santiago de Cuba.

No se reportan daños humanos ni materiales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/89518-se-registra-sismo-perceptible-en-santiago-de-cuba-y-granma>



**Radio Habana Cuba**